

あなたの街で市長と語ろう

さまざまな市政の課題について、市民と市長が直接意見を交換する「タウントーク」。今回は、中央区、東区、手稲区で開催された内容を紹介します。

タウントークに関するお問い合わせは、区役所(1階)の総務企画課か市民の声を聞く課☎211-2042へ。

内容は、市長のホームページ www.city.sapporo.jp/city/mayor からご覧いただけます。



手稲区

高齢者の買い物をサポート

手稲本町見晴台南町内会会長

やまうち かつひこ
山内 勝彦さん

わたしたちの地域は坂が多く、冬の買い物が大変です。そのため、高齢者を車で買い物に連れていく活動を行っています。運転手の確保など課題はありますが、今後も続けていきたいです。



市長から

買い物は人に頼むこともできますが、やはり、自分で見て商品を選ぶことが人間の喜びだと思います。大変すてきな活動なので、今後も頑張ってくださいね。

手稲区

山口運河をきれいな流れに

星置連合町内会会長

ほらや こうじ
原谷 宏治さん

山口運河は地下水をくみ上げて流していますが、水量が足りず、水が赤く汚れています。もっと水を流し、蛍がすめるようなきれいな川にしたいです。



市長から

町内会で運河まつりを行うなど、運河を地域の遺産として盛り上げており、大変素晴らしいですね。財政が厳しいため、改修などの対応は難しいですが、良い方法を一緒に考えていきましょう。

手稲区

幼稚園に雪像をプレゼント

稲積中学校生徒会長

おいかわ みほ
及川 美穂さん

稲積中学校では毎年、隣の幼稚園に滑り台などの雪像を作ってプレゼントしています。昔、園児のときに雪像をプレゼントされた子が、今では作る側になりました。



市長から

とても心温まる活動ですね。すべての世代で地域を大事にしたいと思う心が育てば、今以上に地域のきずなが強まるのではないのでしょうか。

